

**ECM Group souscrit à un prêt à impact « Arkéa PACT » de 3 M€
auprès d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels
pour renforcer sa décarbonation**

Paris, le 30 mars 2023

ECM Group, spécialisé dans la fabrication de fours industriels hautement techniques, vient de souscrire un prêt à impact, « Arkéa PACT », de 3 M€ auprès d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa. Objectif : renforcer les efforts de R&D en faveur d'une industrie décarbonée et digitalisée.

ECM Group, créé en 1928, est un groupe familial spécialisé dans la fabrication de fours industriels, hautement techniques, à destination des grands donneurs d'ordres des marchés automobile, aéronautique, nucléaire et photovoltaïque. A partir de Grenoble, où sont basés l'usine et le siège social, ce fleuron de l'industrie française rayonne à l'international avec 15 implantations dans le monde, regroupant 650 collaborateurs.

Acteur engagé dans la transformation de l'industrie, le Groupe ECM innove constamment pour proposer à ses clients des solutions répondant aux enjeux sociétaux et environnementaux.

Pour accélérer ses efforts de R&D en faveur d'une industrie décarbonée et digitalisée, le groupe vient de souscrire à hauteur de 3 M€ un prêt à impact « Arkéa PACT » auprès d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. Ce dispositif couple un financement bonifié en fonction de critères ESG définis préalablement avec un accompagnement stratégique s'appuyant sur des évaluations conduites par la société d'analyse extra-financière EthisFinance.

Des actions concrètes pour décarboner et digitaliser l'industrie

ECM Group vient tout juste d'obtenir son premier rapport d'évaluation : avec une note de 73/100, l'entreprise se place 10 points au-dessus du benchmark de son secteur.

La construction et le pilotage de la stratégie font partie des éléments remarquables relevés : ainsi, sur son marché phare, les fours à cémentation basse pression, ECM a développé une gamme de fours compacts réduisant de 80% les émissions carbonées ; il crée des jumeaux numériques pour mieux simuler et appréhender le fonctionnement de ses machines ; il affecte une partie de sa R&D au développement de l'hydrogène bas carbone destiné à remplacer les énergies fossiles.

Le volet RH n'est pas en reste, avec des actions en faveur de la parité des effectifs et de formation pour les collaborateurs.

Laurent Pelissier, Président d'ECM Group, déclare : « *Investir pour mieux produire, c'est notre défi permanent pour aider nos clients à répondre aux enjeux environnementaux et sociétaux de demain. Nous sommes fiers de voir cette stratégie validée à travers le score élevé décerné par EthiFinance, qui prouve la matérialité de notre engagement et notre volonté de poursuivre notre démarche d'amélioration.* »

Laurie Humbert, Directrice du centre d'affaires de Grenoble, et Mikael Arnal, responsable de clientèle industrie, chez Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, se réjouissent : « *Accompagner nos clients dans leur transition environnementale et sociétale est au cœur de notre stratégie. Nous sommes particulièrement fiers de financer la démarche d'ECM Group, une entreprise familiale de haute technologie, leader mondial dans son domaine, pour une industrie décarbonée et digitalisée. Le défi est de taille mais ECM Group se donne de nombreux atouts pour le relever au bénéfice de ses clients et de l'environnement.* »

Le prêt à impact « Arkéa PACT » : pour conjuguer performances financières et extra financières

Accessible dès 2 M€ sur une durée comprise entre 5 et 20 ans, le prêt à impact « Arkéa PACT » prévoit une bonification pouvant atteindre jusqu'à 20 % d'économie sur les frais financiers, si l'emprunteur améliore ses performances ESG (environnement, social et gouvernance) suivant des critères prédéterminés. Afin de garantir la neutralité des évaluations, « Arkéa PACT » s'appuie sur l'agence indépendante d'analyse extra-financière EthiFinance. Celle-ci mesurera les progrès annuels qui feront l'objet d'un rapport remis et commenté au client par la banque.

Lancé en février 2020, le dispositif PACT a déjà convaincu près de 200 acteurs économiques publics et privés pour un total de 1 milliard d'euros.

À propos d'Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels est la filiale du groupe Crédit Mutuel Arkéa dédiée aux marchés des entreprises (PME & ETI), des acteurs publics et institutionnels locaux et des professionnels de l'immobilier. La banque accompagne 15 000 acteurs économiques partout en France à travers ses 21 implantations. Elle propose à ses clients une offre complète (financements, traitement des flux, moyens de paiement, épargne, assurances, opérations de salle des marchés, opcvm, etc.).

Plus d'informations sur : www.arkea-banque-ei.com

A propos d'ECM Group

Le groupe ECM, leader international des solutions industrielles de haute performance, est un groupe familial indépendant présent dans plus de 30 pays.

Le groupe ECM conçoit et réalise des équipements, des procédés et des composants de haute technologie pour la transformation des matériaux dont l'efficience énergétique participe à la transition écologique de l'industrie. Animés par une vision à long terme, nous saisissons les opportunités pour nous diversifier en nous positionnant sur différents marchés internationaux afin d'assurer notre croissance et notre pérennité.

Contacts presse

Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels

Kablé Communication - Catherine Kablé – catherine.kable@kable-communication.com - 06 82 25 73 85

ECM Group

Florian Giraudet - f.giraudet@ecmtech.fr – 04 76 49 65 60